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Anfrage der Abgeordneten Holger Fricke, Jan Timke und Fraktion Bündnis Deutschland 
 
 
Wertstoffe nach Feuerbestattungen 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Erdbestattungen (Sargbestattungen), Feuerbestattungen (Urnenbestat-
tungen) und Seebestattungen wurden im Land Bremen zwischen 2019 und 2023 
vorgenommen (bitte die Zahlen getrennt nach Jahren sowie den Stadtgemeinden 
Bremen und Bremerhaven ausweisen)? 

 
2. Welche Edelmetalle fallen nach der Einäscherung von Leichen in den Krematorien 

des Landes Bremen regelmäßig an und welchen Wert hatten diese Überreste in 
den Jahren 2019 bis 2023 (bitte getrennt nach Jahren sowie den Stadtgemeinden 
Bremen und Bremerhaven aufschlüsseln)? 

 
3. Wem fließen die Erlöse aus dem Verkauf der werthaltigen Überreste aus Frage 2. 

zu und wo ist der Umgang mit diesen Wertstoffen für das Land Bremen gesetzlich 
geregelt? 

 
 

Holger Fricke, Jan Timke und Fraktion Bündnis Deutschland 


